Novembre décembre

LA GAZETTE de l'ASCSA

Numero 2

Directeurs de publication : Mathieu Hamelin, Mathis Bernard, Philippe Gonzalez , Alexis Courayer

SENIORS - Nouveau départ!

Après un début de saison inquiétant, l'encadrement senior a été modifié.

Suite à une nouvelle défaite à domicile contre Crac'h B, un besoin urgent de renouveau s'est fait ressentir pour le groupe senior.

Après deux saisons et demi d'investissement, Fabrice Maréchal a donc été remplacé à la tête de l'équipe fanion par Adrien Gramon et Jérémy Leclair, deux seniors et amoureux du club, soucieux de donner un nouvel élan au groupe. La présence et l'investissement des joueurs aux entraînements sont d'ailleurs un 1^{er} signal très encourageant.

Nos deux nouveaux entraîneurs pourront toujours compter sur notre précieux bénévole en équipe A depuis déjà 5 ans : Jorge Cruz. Tâches administratives, intendance, Jorge est l'exemple parfait du bénévole discret mais indispensable...

A leurs côtés, Adrien, Jérémy et Jorge auront Clément Troboa (remplaçant de Yann Bourven), qui aura en charge l'équipe B. Il sera assisté dans cette mission par Yoann Cadoret. Enfin, Pierre Le Garrec continuera de diriger l'équipe C avec celui qui est également l'entraîneur des gardiens « jeunes » et « seniors » : Francis Casy.

Côté résultats: Le 1er match nul à Plouharnel (0-0) a été suivi par un second (1-1), lors d'un déplacement à Belle-Île toujours périlleux et avec des conditions de jeu loin d'être évidentes. L'équipe B, elle, s'est imposée 1-0 sur ce même terrain. À présent, nous sommes impatients de réaliser notre première sortie "à domicile" pour lancer définitivement une bonne dynamique...

Désormais, aux joueurs et au staff de maintenir cette nouvelle dynamique, et à nous de les encourager dès ce dimanche 20 novembre, 15h à Ste-Anne!



1 L'équipe A avant le match à Plouharnel



La nouvelle équipe de dirigeants senior : Yoann, Clément, Adrien, Jérémy, Francis. + Jorge et Pierre alias « Pedro »

La soirée Karaoké

Enfin le retour... quel plaisir!

Elle était attendue par beaucoup depuis de nombreuses années... La soirée karaoké a enfin fait son retour le samedi 8 octobre dernier!

Après 3 ans d'interdiction d'organiser des manifestations en salle (Covid-19), le bureau du club était ravi de pouvoir « comme avant » proposer cette première soirée de la saison, ouverte à tous.

Au menu, nous pouvions compter sur le délicieux « rougail-saucisses » maison de notre cuisto Stéphane Lucily et de sa grande équipe de commis!

Petit « point noir » : le nettoyage d'aprèssoirée... Il manquait une bonne dizaine de bras pour partager la tâche...

Mais il en faut plus pour décourager nos bénévoles, qui espèrent bien accueillir de nouveaux membres au fur et à mesure de la reprise de ces animations! Ainsi, c'est avec beaucoup de plaisir que nous annonçons d'ores et déjà notre soirée Tartiflette: le samedi 11 mars à l'espace Camborne! Plus d'informations à venir très vite...





Remise des calendriers

Le 27/11/22 à la Scala



Notre traditionnelle « remise des calendriers » aura lieu au barrestaurant « La Scala », dès 17h30, le dimanche 27 novembre! A cette occasion, joueurs, dirigeants, sponsors, supporters pourront se retrouver autour d'un pot de l'amitié et d'un buffet froid offert par le club.

Nos U11 au Moustoir...

avec Neymar, Mbappe, Ramos, Moffi..!





Des étoiles plein les yeux... Ce dim. 6 novembre, nos U11 ont eu la chance d'entrer sur la pelouse du Moustoir aux côtés des joueurs du FC Lorient et du Paris Saint-Germain... Des souvenirs pour la vie dans la tête de nos petits rouges et noirs...!

Les anniversaires De la fin d'année 2022...

En cette fin d'année, nous souhaiterons un joyeux anniversaire à certain(e)s licencié(e)s de tous âges!

Nov.: Arnaud & Guillaume (Vét), Jérémy & Jorge (dir.), Benjamin & Kilian (Sen.), Alexis (Prés.), Tristan, Aubin, Pierre-Louis, Ilan R, Thomas (U18), Mathurin (U14), Arthur (U12), Juliette & Gauthier (U10), Clément (U8).

<u>Déc.</u>: Francis, Clément T, Cyrille, Pierre, Mathieu & Georges (dir.), Mathieu (alternant) Ludovic & Mickaël (Vét.), Geoffrey (arb.), Jules & Evan (Sen.), Antoine (U17), Hedi (U16), Léo-Paul (U14), Côme LM (U11), Maëlan (U10), Nino et Paul (U8).

ASCSA

Du coté des jeunes

TOURNOIS FUTSAL U13

Samedi 22 octobre, le district organisait un challenge futsal à la salle Omnisport ROGER Le Manac'h de Sainte-Anne pour les U13!

9 équipes étaient en lice, mais seuls les 4 premiers passaient au prochain tour. Malheureusement, les joueurs de Cyrille, Théo et Clément ont terminé à la sixième place, mais après s'être bien battus! Bilan: 1 victoire, 2 nuls, 1 défaite.

DEBUT DES RENCONTRES POUR LES PLUS JEUNES

Les plus petits ont aussi commencé les plateaux , ou il ont réussi à décrocher leur premières victoires début octobre! Surtout, le plaisir était au rendez-vous, ce qui est bien l'essentiel!



Le derby contre Mériadec... le 11 décembre prochain!

Samedi 11 décembre aura lieu le derby nous opposant à Mériadec.

Ce sera un match important pour nos rouges et noirs, d'une part pour le classement dans un championnat qui sera difficile jusqu'au bout, mais aussi pour le plaisir de jouer ces matchs face à des « voisins »!

De plus dès la fin du match il y aura une vente de galettes saucisses réalisées sur place..

Bien sûr, tout cela est comme d'habitude ouvert à toutes et tous. Nous espérons vous trouver nombreux autour du terrain pour partager ce bon moment en perspective!





Les actions PEF

Découvrir et assumer le rôle du capitaine

Qu'est-ce que le PEF?

Lancé en 2014 le PEF (programme éducatif fédéral) rassemble des fiches pédagogiques qui permettent aux dirigeant(e)s, éducateur(trice)s, joueur(se)s et parents d'aborder 6 grands thèmes : La Santé, l'Engagement Citoyen, l'Environnement, le Fair-Play, les Règles du Jeu et Arbitrage et la Culture Foot. Chaque thème regroupe plusieurs fiches qui permettent aux jeunes licencié(e)s d'acquérir de nouvelles notions chaque mois!

Le PEF à l'ASCSA...

Le thème fédéral d'octobre était « l'engagement citoyen ». A Ste-Anne, nous avons décidé d'en profiter pour aborder la notion de capitanat. A cet effet Jean-Marc, un papa de joueur (et joueur foot loisir) du club, enseignant, a mené une séance d'une vingtaine de minutes sur le rôle d'un capitaine sur le terrain comme en dehors.

Nos jeunes U10U11 ont vraiment apprécié ce moment. Cela leur a permis une première initiation à ce rôle « de grand » et qui, pour beaucoup, était flou. Merci à Jean-Marc et aux coachs d'avoir joué le jeu pour cette première action!

Thème de novembre : l'environnement.

Thème de décembre : Les règles de jeu et l'arbitrage

Le MVP du mois (bénévole)!

Pour ce 2nd numéro, honneur à William Quintin! Entraîneur U17 aux côtés de Gwénaël Le Blouch, ce jeune coach mais déjà expérimenté (une montée en ligue à leur actif!) est au club depuis bientôt 10 ans!

D'abord joueur, puis désormais coach, William vient de passer une semaine de formation pour l'encadrement de joueurs allant de U17 à Seniors...

Par ce petit encart, nous voulions donc lui adresser nos félicitations pour son investissement reconnu de tous...



Nouvelle page Facebook

Suite à la suppression de notre compte Instagram durant l'été, nous prenons les devants face aux réseaux sociaux.

Retrouvez ci-dessous une **seconde page Facebook** de notre club. Celle-ci est une page de secours mais deviendra par la suite la page active de l'ASCSA. (Capture d'écran)

Nous vous invitions d'ores et déjà à suivre cette page.

Enfin, nous vous invitons également à nous suivre sur **Twitter** (@ascsa56) et sur notre nouveau compte **Instagram** (@ascsa.56)!



Contacts:

 ${\bf Instagram: ascsa.} 56$

Facebook : A.S.C Sainte-Annne d'Auray

Twitter: @Ascsa56

Site internet: https://www.footeo.com/fr/

Ne pas jeter sur la voie publique